

## Con paneles solares, Purificación le apuesta a las energías limpias



En diálogo con EL NUEVO DÍA, el mandatario de los purificenses trató diversos temas, entre ellos la apuesta que hará al turismo e impulsar la variada gastronomía.

PUBLICIDAD

Con proyectos de energía fotovoltaica, el alcalde de Purificación, Cristian Andrés Barragán Correcha, le apuesta a mejorar los acueductos veredales, bajar costos y por ende, generar electricidad limpia para cuidar el medio ambiente.

Este proyecto, que se adelanta en la vereda Cairo Brisas, a media hora del casco urbano, tiene un costo alrededor de los 165 millones de pesos, inversión, que según el mandatario de los purificenses, será de mucha ayuda para la comunidad, que es de por los menos 150 usuarios.

“La mayoría de problemas que tienen los acueductos es precisamente por los

altos costos de energía para producir el agua, por eso le apostamos a estos paneles que reducen además los costos de mantenimiento y producción”, dijo Barragán.

Se espera poder beneficiar con el mismo sistema a otros acueductos veredales de este municipio del suroriente del Tolima, que incluso tendrán que recibir otro tipo de intervención para mejorar la potabilización.

En Purificación existen por lo menos 16 acueductos veredales, algunos ya en proceso de potabilización y se apunta, según lo indicado por Barragán Correcha, a cambiar por paneles solares a otros tres.

Son 18 paneles solares los que están conectados a las motobombas que del pozo profundo pasara el agua al Ptap y luego al tanque elevado desde donde se distribuirá a los usuarios.

Cristian Barragán añadió que la idea de cambiar de a poco por este tipo de energías es trasladarlas también a casas rurales, pues existe un proyecto que beneficiará a unas 30 familias que nunca han contado con el servicio de electricidad.

“El contrato está listo con el Ministerio de Minas y Energías, la idea es instalar los paneles en las viviendas de la vereda Corrales. Acá se maneja también una especie de tarjeta de recarga, que es para el condensador y llevar un control de consumo sin generar costos”, indicó Cristian Barragán.

### Apuesta al turismo

En la también llamada ‘Villa de las Palmas’ se trabaja para fortalecer el tema turístico, ligado con los atractivos naturales con los que cuenta y la rica y variada gastronomía.

“Purificación está estratégicamente ubicado, y buscamos visibilizarlo en los órdenes departamental y nacional, acá tenemos los mejores bizcochos, tamales, lechona y otras comidas que se producen.

“Tenemos el río Magdalena y casi la mitad de la represa de Prado, y por eso firmamos con Celsia el mantenimiento a la carretera que conecta a ‘Puri’ con el lago. En los próximos días tendremos más obras para el mantenimiento del malecón y el puente está en mantenimiento para que su capacidad pase de 10 a 30 toneladas”, afirmó Barragán Correcha.

Aseguró que para que el turista se sienta bien, se van a recuperar algunos

parques y vías urbanas y rurales con placas huella; además ya llegó un equipo de maquinaria para arreglar pasos terciarios deteriorados.